

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento ejecutará el nuevo carril para ensanchar el acceso del Camino de Gudino

El objetivo es garantizar el paso de peatones y la seguridad vial en este tramo que une el casco urbano y las urbanizaciones

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha decidido acometer finalmente con fondos propios el arreglo del inicio del Camino de Gudino que da acceso desde el núcleo urbano hasta las urbanizaciones y la ribera del río.

Se trata de punto de continuo paso de peatones y vehículos para conectar las dos zonas que requiere completarse con la pavimentación y acerado de la margen izquierda, tras el derribo de la casa antigua que obstaculizaba la vía y provocaba un estrechamiento del camino.

En este sentido, el alcalde del municipio, Ángel Luis Peralvo, se ha reunido con los técnicos de la Diputación y ha mantenido contacto con los responsables del área con el fin de conseguir una ayuda para ejecutar esta obra. "Hemos intentado negociar y hemos estado esperando para haber si había posibilidad de contar con una subvención directa de la Diputación, pero finalmente nos han comunicado que hasta septiembre no habrá convocatoria y ya no podemos esperar".

El objetivo es darle mayor seguridad a este tramo de unos cien metros, tanto para peatones como para conductores, que lleva tres meses con vallas provisionales. Por ello, el Consistorio invertirá los 30.000 euros que supone acondicionar estos metros con la mejora del asfalto, ampliación de la calzada y nuevo acerado. La intención, como insiste el primer edil "es la posibilidad de darle continuidad hasta el cementerio, pero en principio no es viable económicamente".

Asimismo, además de mejo-



La falta de seguridad es la principal preocupación en este tramo. | EÑE

La obra eliminará las vallas colocadas hace tres meses en los cien metros desde el cruce de la carretera SA-300

rar el tránsito de los vecinos que residen en estas zonas y de los visitantes que acuden al municipio a conocer y disfrutar de la recién recuperada zona de la ribera del Tormes a su paso por Villamayor, el Consistorio mantiene su objetivo de desarrollar, a medio plazo cuando haya disponibilidad presupuestaria, una actuación integral que permita recuperar para los peatones este espacio diáfano, con aceras amplias y alineadas desde la iglesia hasta el cementerio, una zona de aparcamientos en batería, parada de autobús y un bulvar.

SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de Primaria disfrutarán del teatro en inglés. | EÑE

Cerca de un millar de alumnos participará en el programa de teatro en inglés

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Educación y Cultura de Santa Marta, María Cruz Gacho, ha presentado la nueva programación de 'Teatro en Inglés', de la que disfrutarán cerca de un millar de alumnos de 1º a 6º de Primaria y 1º de ESO de los colegios Miguel Hernández y San Blas, que se va a desarrollar entre la última semana de este mes y la primera de abril. El objetivo de esta iniciativa es "acercar el inglés a los más pequeños, ya que el aprendizaje de este idioma es fundamental en la

actualidad", asegura la edil del área.

En este sentido, Gacho afirma: "Aunque en muchos colegios se imparten ciertas asignaturas en inglés, desde el Ayuntamiento queremos contribuir con ellos y por eso hemos puesto en marcha este programa para que funcione como una alternativa educativa más".

Las obras elegidas, que se representarán en el Auditorio Enrique de Sena, son "Jack and the Giant", "Tarzán" y "Lost in Space" y comenzarán el viernes 28.

DOÑINOS DE SALAMANCA

EL Ayuntamiento organiza el sábado la jornada anual de la matanza típica

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha organizado la jornada anual de la matanza típica, que se celebrará el próximo sábado día 22 junto al Centro Polivalente. Los trabajos de matar y despiezar al cerdo donado por el Consistorio comenzarán a partir de las doce del mediodía y continuarán con el lavado de las tripas y preparación de la carne. Los vecinos interesados podrán participar en las tareas de esta actividad tradicional del invierno que se lleva celebrando desde hace años y que el Consistorio retomó en 2008. Un año más, la jornada matancera estará acompañada de una degustación de las chichas, la probadura y el resto de productos del cerdo para todos los vecinos, a las 13:00 horas. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Sesión de cuentacuentos para los niños de Aspace

Un grupo de niños de Aspace participó ayer una nueva sesión de cuentacuentos organizada por la Biblioteca Municipal dentro del programa trimestral. Alumnos y cuidadores disfrutaron con la obra 'Besos y Achuchones'. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Éxito del taller de alfarería tradicional

El taller de alfarería de Carbajosa, concedido por el IDES de la Diputación, se realiza dos días a la semana en el aula taller y cuenta con una gran participación vecinal, con un grupo de iniciación y dos grupos de perfeccionamiento. | EÑE